



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Se realizará en la ciudad de San Carlos de Bariloche el "II Congreso Odontológico Patagonia 2011", organizado por el Círculo Odontológico Bariloche y la Asociación Odontológica Argentina, a desarrollarse los días 7 y 8 de abril del presente año en la mencionada ciudad.

Bajo el lema: "Arte, función y estética en la Odontología del Siglo XX", nuestra provincia fue elegida nuevamente como sede del encuentro científico más importante de la región referido a la odontología.

De este modo, se prevé la participación de destacados disertantes. En esta oportunidad se mostrarán avances y proyecciones para cada una de las especialidades odontológicas.

Los profesionales a participar:

- Dr. Nelson Carranza, Periodoncia.
- Dr. Gustavo Di Bella, Operatoria.
- Dr. Eduardo Ceccotti, Estomatología.
- Dr. Guillermo Cagnone, Implantes y Dr. Luis Tamini Elicegui, Prótesis.

Las especialidades a abordar serán:

- Implantología.
- Endodoncia.
- Operatoria Dental.
- Estomatología.
- Odontopediatría.

Informes e Inscripción: Círculo Odontológico de Bariloche. Vice Alte. O Connor 647 17 y 10. San Carlos de Bariloche. Tel: (02944) 426870/522774 cobbar08@speedy.com.ar Asociación Odontológica Argentina. Junin 959, PB (C1113AAC) CABA. Tel: (011) 4961-6062 / jornadas@aoa.org.ar



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Este importante evento contará con la destacada presencia de personalidades de la Odontología nacional, además con la participación de invitados extranjeros y con una concurrencia aproximada de 200 asistentes.

Cabe destacar, que la Asociación Odontológica Argentina (creada en 1896) ha llevado a cabo una vasta labor en la formación y capacitación de los profesionales en busca de una mejor salud bucal de la población. Cuenta con una Escuela de Odontología que abarca las áreas de Grado y Posgrado.

Actualmente, mantiene la publicación de una revista institucional, la que cuenta con más de 110 años de edición ininterrumpida y con nominaciones y premios nacionales e internacionales, constituyendo un destacado medio de difusión del conocimiento odontológico del país y de Latinoamérica.

PROGRAMA CONGRESO ODONTOLOGICO PATAGONIA 2011

- "Arte, función y estética en Periodoncia".

Resumen: El objetivo de esta disertación es que el cursante comprenda el valor de la Microcirugía plástica Oral como complemento de los tratamientos de odontología restauradora. La presentación estará especialmente enfocada en la odontología estética y la implantologíabiomimética. Se presentarán distintas modalidades de manejo de tejidos blandosperiodontales y preimplantarios.

Implantes Dr. Germán Serres (Instructor Internacional Sistema BICON)

- "Sistema de Implantes BICON"

Resumen: La simplicidad es la máxima sofisticación. Introducción al sistema. Casos Clínicos

Operatoria Dr. Gustavo Di Bella

- "Arte, función y estética en Operatoria Dental"

Resumen: El advenimiento de nuevas tecnologías y el creciente incremento de estética por parte de los medios de comunicación nos obligan a expandir nuestros horizontes. Si bien la "odontología estética" es inherente a nuestra profesión, no fue hasta hace unas pocas décadas en donde realmente comenzó a pensarse en restauraciones estéticas y duraderas en el tiempo.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Es así como nuevos materiales impulsaron nuevas técnicas y nuevos instrumentos para llegar a este siglo XXI con la certeza de poder ofrecer restauraciones imperceptibles, invisibles al ojo humano, con las mismas características de opacidad y translucidez que un diente real. Durante este curso tendremos oportunidad de analizar los distintos tipos de materiales que hoy en día nos posibilitan dichos avances. Conoceremos las técnicas necesarias para llevar a buen puerto dichos materiales y revelaremos secretos para que la estética dental pueda desarrollarse.

Operatoria Dr. Eduardo Ceccotti

- "ESTOMATOLOGIA EN NIÑOS Y ADOLESCENTES. DE LO SIMPLE A LO COMPLICADO".Implantes Dr. Guillermo Cagnone
- "Arte, función y estética en Implantes"

Resumen: La odontología integral actual cuenta con un número significativo de alternativas terapéuticas, que requiere del trabajo de un Equipo Multidisciplinario para diagnosticar, evaluar tratamientos posibles, y efectuar los procedimientos adecuados para lograr resultados predecibles.

Es tarea del especialista en su formación continua, interactuar en este Equipo, con una visión general conociendo los alcances y limitaciones de su área y la de sus colegas. Por otro lado, el practico general, tiene un rol fundamental, desde la identificación de la patología, informando y poniendo en conocimientos al paciente de las posibilidades actuales. La prótesis implanto asistida, es hoy una alternativa que coloca al Equipo Rehabilitador en un desafío constante con la demanda exigente que esta terapéutica actual implica. Conocer sus bases biológicas y aplicaciones terapéuticas, puede ser de gran ayuda en la práctica diaria.

- "Carga inmediata sobre Implantes, en paciente totalmente edentulos"

Resumen: Protocolos para lograr función y estética. El descubrimiento de la Oseointegración rápidamente llevo al Profesor Branemark a intentar solucionar un grave problema funcional, como era y es el paciente totalmente desdentado, sobre todo en el maxilar inferior. La colocación de 5 implantes entre forámenes



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

del paquete mentoniano y una prótesis "completa" atornillada a las fijaciones, respetando tiempos estipulados de manera un poco empírica, fue la solución Ad Modum Branemark para paliar el déficit funcional en estos pacientes.

Hoy en día, después de observar los avances en el campo de la Oseointegración y sobre todo el soporte científico que nos brinda la investigación clínica, podemos ofrecer a nuestros pacientes totalmente edentulos o en vías de serlo, distintos tipos de tratamiento que incluyan implantes, sin tener que depender del factor tiempo como moderador de la funcionalidad de la prótesis fija y teniendo en claro cuáles son los procedimientos recomendados en mandíbulas edentulas.

- "Arte, función y estética en Prótesis"

RESUMEN: Los tratamientos actuales en la prótesis dentaria deben ser lo más conservadores posibles. La adhesión hoy nos permite el abordaje interdisciplinario con el menor desgaste dental. El uso de postes de cementos adhesivos y de sistemas cerámicos que pueden integrarse, permiten al paciente llegar a resultados estéticos y funcionales nunca antes pensados. Los sistemas cerámicos no son todos iguales y necesitan ser explorados en sus propiedades e indicaciones. Su entendimiento propone horizontes terapéuticos inimaginados. Un pasaje por ellos y por sus posibilidades de tratamiento hoy posibles en nuestro país será el motivo del dictado del curso.

- "Arte, función y estética en ODONTOLOGIA GENERAL "

- Coordinador: Dr. Eduardo Maiucci

- Participan: Dr. Guillermo Cagnone

Dr. Gustavo Di Bella

Dr. Luis E. Tamini Elicegui

Dr. Nelson Carranza

Por último, cabe destacar que el Círculo Odontológico Bariloche, es una entidad sin fines de lucro que agrupa a los odontólogos de San Carlos de Bariloche y zona de influencia. En la actualidad, cuenta en la actualidad con 68 profesionales y sede propia. Integra la Confederación Binacional Austral (COBA), es miembro de la Federación Odontológica de Río Negro.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello:

Autora: Martha Ramidán.

Acompañantes: Beatriz Manso, Fabián Gatti.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, educativo y científico el "II Congreso Odontológico Patagonia 2011", organizado por el Círculo Odontológico Bariloche y la Asociación Odontológica Argentina, a realizarse los días 7 y 8 de abril del presente año, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.